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Philippe de Villiers est intelligent, cultivé, il dit des
choses justes, son Puy du Fou est une merveille, il aime la
France, il sait ce qui est bien pour elle, et pourtant…

Et pourtant, malgré sa lucidité, il erre depuis des années,
entraînant des gens de bonne volonté dans ses errances et ses
erreurs.

Il a ainsi un moment cru en Sarkozy, le soutenant, même quand,
dès la fin 2007 il avait démontré l’imposture de sa campagne.

On lui reprochera longtemps de ne pas avoir soutenu Marine Le
Pen, la seule qui portait un projet de souveraineté de la
France pendant la campagne 2017.

Et on ne peut que lui reprocher d’être si aveugle sur Macron.
Sans doute que le libéralisme de ce dernier le fascine… Mais
comment peut-il ne pas voir que son ultra-libéralisme est lié
à une mondialisation sauvage et au remplacement de population
? Comment peut-il encore faire quelque part la promotion de
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Macron  en  laissant  croire  au  spectateur  moyen  que  Macron
aurait la carrure et le courage de changer complètement de
logiciel ?

Et pourtant, il dit des choses justes sur l’horreur que vit le
peuple de France. Mais dire les choses justes et laisser le
peuple de France aux mains de Macron, n’est-ce-pas une faute
lourde devant l’histoire, monsieur de Villiers ?

PETITES PHRASES A RETENIR 

“C’est  l’heure  de  vérité,  et  du  destin  d’Emmanuel
Macron. J’attends d’Emmanuel Macron qu’il préserve la survie
de la France, c’est-à-dire la civilisation de la France.”

Ruth Elkrief essaie de l’interrompre, comme par hasard, au
moment où il tente de dire ce qui, à ses yeux est essentiel.

Je suis très inquiet pour mon pays, parce que les Français
vivent dans un sentiment de dépossession de leur territoire,
de leur mémoire, de leur histoire et de leur identité. 

“Emmanuel Macron peut résoudre ce problème ? “

C’est la seule chance pour lui d’avoir un destin. Rendez-vous
avec  les  histrions  s’il  flatte  l’encolure  de   l’opinion.
Rendez-vous avec l’histoire s’il  affronte la question du
Grand Remplacement.

Elkrief, tentant d’effacer de la main ses paroles, de revenir
en arrière… “c’est un mot extrêmement discutable que vous
utilisez ce soir”…

–Vous l’avez cherché, vous me trouvez.

BFMTV 

Ruth  Elkrief  reçoit  Philippe  de  Villiers.  Emmanuel  Macron
sera-t-il à la hauteur de son rendez-vous avec l’Histoire ?
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